

Saint-Privat-des-Vieux Un stage régional de fin d'année pour l'Aïkido club

Correspondant

26/12/2012, 06 h 00



Les exercices aux armes ont été la priorité tout au long de la journée pour les sportifs.(© D,R)

Pour la deuxième fois de la saison, la ligue Languedoc-Roussillon a confié l'organisation d'un stage régional à l'Aïkido club local. Il s'est déroulé au dojo du complexe sportif en cette fin d'année et a permis de rendre un émouvant hommage à la mémoire de Jean-Luc Fontaine, 7e dan, disparu brutalement en ce début de mois. Ce stage animé par Roberto Montserrat, 5e dan, chargé d'enseignement régional, a réuni 41 pratiquants appliqués, venus partager connaissances et convivialité. Tout au long de la journée, les exercices aux armes ont été prioritaires avec un développement dans les détails par le professeur. Ce dernier, comme à son habitude, a fait partager sans compter ses connaissances pour offrir aux pratiquants son enseignement et tout le fruit de sa recherche. Fidèle à son objectif, le club poursuit son orientation basée sur la formation. Ainsi d'autres stages seront organisés cette saison avec d'autres intervenants extérieurs. Actualités du club et renseignements sur le site internet www.aikido-club-privaden.fr. Concours de belote Ce samedi, à partir de 15 heures, à la salle des Bleuets à Mazac, aura lieu le dernier concours de belote hebdomadaire de l'année, de l'association les Cartes mazacoises. Il est ouvert à tous. Plus de renseignements et inscriptions à effectuer en contactant le 06 47 63 23 82.